

## Vendredi 20 octobre 2006, Amphithéâtre Palissy

### **Christiane Eluère**

Conservateur en chef du Patrimoine,  
Chargée de mission au C2RMF

### A propos des études sur Ötzi (IVe millénaire) : quinze années de recherche

En 1991 fut découvert le corps d'un homme conservé par le glacier non loin de la vallée de l'Ötz, dans le Tyrol du Sud. D'où le nom qu'on lui a donné : « Ötzi ». Les datations ont permis très vite de confirmer que cet homme avait vécu entre 3.200 et 3.400 avant J.C.

Depuis quinze ans, de nombreuses investigations scientifiques sur son corps, son équipement et son environnement sont menées en différents laboratoires. Elles apportent une abondante documentation et permettent peu à peu d'en savoir plus sur cette découverte unique pour le moment.

